

Impacto peligroso del cierre del gobierno federal

Por: Michael Miller, Presidente del Colegio de Abogados del Estado de Nueva York

El cierre del gobierno federal representa un grave peligro para la administración de justicia, y el Colegio de Abogados del Estado de Nueva York (NYSBA, por sus siglas en inglés) exhorta al presidente (Trump) y a los miembros del Congreso a tomar las medidas necesarias para garantizar que el poder judicial esté suficientemente financiado durante el actual estancamiento presupuestario.

Si bien los tribunales federales siguen funcionando, todavía hay confusión sobre qué servicios relacionados con el tribunal están disponibles y qué oficinas dentro del sistema de tribunales federales cuentan con personal y están disponibles para prestar servicios a abogados y otras personas que pueden no estar involucradas en procedimientos legales específicos, pero que, sin embargo, deben interactuar con el sistema.

El cierre ya está teniendo un grave impacto en la administración de justicia. Usando un lenguaje idéntico en asuntos en todo el país, el Departamento de Justicia de EE.UU. ahora solicitó a los tribunales federales de todo el país que detuvieran todos los procedimientos en los casos que involucran al gobierno y comunicarse con abogados a través de agencias.

El impacto que el cierre tendrá en la seguridad pública también es una preocupación seria. Los tribunales federales supervisan casi un cuarto de millón de personas en libertad condicional y los acusados en espera de juicio. El cierre disminuirá invariablemente la cantidad de oficiales de servicio y de libertad condicional disponibles para supervisar a los miembros de la libertad condicional liberados en la comunidad.

Año Nuevo, Vida Nueva

El nuevo año trae la promesa de un nuevo comienzo, una nueva perspectiva de la vida y unas pocas docenas de resoluciones, la mayoría de las cuales posiblemente romperemos antes del Día de los Presidentes.

La llegada de 2019 también marca los aniversarios de oro y plata de algunos eventos en la historia local y estadounidense. Estos son sucesos que infundieron un tremendo sentido de esperanza, optimismo y orgullo entre quienes los presenciaron.

El más reciente de estos eventos especiales tuvo lugar hace 25 años, en 1994. Esa fue la primera vez que Estados Unidos organizó la Copa Mundial de la FIFA, el torneo de fútbol de un mes de duración que sentó precedentes no solo por la excelencia en el juego, sino también por unir al mundo a través del deporte.

Pero estos eventos palidecen en comparación con los tres increíbles

momentos de 1969 que observarán aniversarios de oro en el nuevo año.

Liderando el camino, por supuesto, fue el aterrizaje a la luna. Neil Armstrong dio "un pequeño paso para el hombre, un gran salto para la humanidad" en la superficie lunar el 20 de julio de 1969.

Unas semanas más tarde, el 12 de agosto de 1969, cientos de miles de jóvenes se reunieron en el estado de Nueva York para el grandioso festival de música y arte de Woodstock, que duró tres días. Algunos de los mejores intérpretes del siglo XX se presentaron en un concierto que promovió la armonía a través de la música en un momento de conflicto interno y externo.

Finalmente, están los "Milagros Mets" de Flushing de 1969. Antes de esa temporada, los fanáticos de los Mets sufrieron una mala racha de pérdidas; terminando en noveno lugar en 1968 con 73

victorias. Pero a través del talento, la determinación, un poco de buena suerte y muchos espectaculares lanzamientos, los Mets de 1969 ganaron el campeonato de la Liga Nacional, luego derrocaron al poderoso club Orioles de Baltimore en la Serie Mundial de las Grandes Ligas.

Cada uno de estos eventos levantó el espíritu de los residentes de Nueva York de una manera u otra. Hicieron que todos sintieran una gama de emociones enaltecedoras: orgullo, alegría, esperanza y optimismo, entre todas ellas.

Estos son tiempos difíciles para nuestro país, pero avancemos de la mejor manera posible, esperando contra toda esperanza que podamos superar los obstáculos y lograr nuestros sueños al final.

¡Que todos ustedes disfruten de un feliz, saludable, próspero y tranquilo 2019!

INSTANTÁNEA



Muere a los 112 años el hombre más anciano de EEUU

Richard Overton, el hombre más anciano de Estados Unidos, murió el pasado jueves a los 112 años de edad en Austin (Texas) a causa de una neumonía, según informó su familia en las redes sociales. Nacido en mayo de 1906, Overton también era el excombatiente estadounidense más longevo de la Segunda Guerra Mundial, donde sirvió en un batallón de ingenieros de aviación, integrado solo por afroamericanos, en la batalla del Pacífico.

El Correo NY

Noticia

Schneps Media
38-15 Bell Blvd. Bayside, NY 11361
718-224-5863

Silvana Díaz
Publisher
silvana@noticiali.com

Karmina L. Fonseca
Editor-en-jefe
klopez@qns.com

Co-Publishers
Victoria Schneps-Yunis
Joshua Schneps

Walter Garcés
Editor Noticias Locales y Deportes
walter@noticiali.com

Chris He
Gerente de Producción
che@qns.com

REPORTEROS:
Felipe Mendoza
editorial@noticiali.com

Sandra Anabella Torres
editorial@noticiali.com

Jennifer Bonilla
jennifer@noticiali.com

Gonzalo Casas García
elcorreo@qns.com

Lucy Cabrera
elcorreo@qns.com

EFE
Agencia Noticiosa

DEPARTAMENTO DE VENTAS
El Correo NY
718-224-5863 extensión 225
ads@qns.com

Noticia
516-223-5678
advertising@noticiali.com

SALA DE PRENSA
elcorreo@qns.com
editorial@noticiali.com

SITIOS WEB
www.qns.com/digital-editions
www.noticiali.com

REDES SOCIALES
facebook.com/ElCorreoNY
Instagram.com/ElCorreoNY
facebook.com/NoticiaLI
twitter.com/noticiali
Instagram.com/noticia_li

NAHP
National Association of Hispanic Publications, Inc.

New York Press Association
NYFA

Todos los Derechos Reservados de Schneps Communications Hispanic Division. El arte es propiedad de las publicaciones EL CORREO NY y NOTICIA y queda terminantemente prohibida su reproducción total o parcial sin previa autorización. El editor se reserva el derecho de rechazar, recortar y editar las colaboraciones de los columnistas.

EL CORREO NY y NOTICIA no se responsabilizan por las opiniones expresadas por los columnistas o remitentes de cartas publicadas y no se responsabilizan por errores de impresión.